



Elisabeth Gressieux

Diplômée de l'ESCP Europe, Elisabeth Gressieux est également titulaire de deux masters en finance de l'IEB (Instituto de Estudios Bursátiles, Madrid). Docteure en sciences de gestion (option éthique) d'HEC Montréal, elle a rédigé une thèse intitulée « Pour une finance moralement imaginative ».

Elisabeth Gressieux fait une première partie de carrière dans différentes institutions financières à l'international en audit et en consulting. Elle se tourne ensuite vers l'enseignement universitaire et l'accompagnement d'entreprises dans la mise en œuvre de leur démarche d'éthique et de RSE.

Depuis 2021, Elisabeth Gressieux est enseignant-chercheur en éthique des affaires et RSE à l'ESSCA School of Management. Elle préside le chapitre français de l'association européenne des professeurs d'éthique des affaires (EBEN) et est membre du CA de l'OEP (Observatoire d'Éthique Publique).